

EN BREVE

VOLEIBOL

El Grupo Covadonga se queda con su torneo

J. L. C. El Grupo de la Superliga 2 se hizo con el torneo de sus fiestas patronales, que se disputó en el Braulio García, al vencer a La Curtidora de Primera por 3-0 (25-17, 25-21 y 25-17). Las grupistas fueron superiores a las avilesinas.



El equipo gijonés, con sus entrenadores Saúl Pérez y Dani Suárez. E. C.

PIRAGÜISMO

77 Regata Ría de Villaviciosa El Gaitero

E. C. El Puntal, desde las 11 horas, acogerá la 77 Regata Ría de Villaviciosa El Gaitero. Se disputará en las categorías sénior, sub 23, juvenil, cadete, veteranos, infantil, alevín, benjamín y prebenjamín. Destaca la presencia de Pezruyero y Martínez (Los Rápidos), Martínez y García (Los Sirios) y Serrano y Cabañín (El Gaitero).

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable, favorito en el Torneo de la Manzana

E. C. El Telecable, ya con Natasha en el banquillo como entrenadora, se mide al Escola de Portugal (19.45 horas, Mata-Jove) en la segunda semifinal del V Torneo de la Manzana, preparatorio para el arranque de la temporada de la próxima semana con la Supercopa. En la primera, el Coruña juega contra el Bembibre (18 horas).



Los primeros clasificados de la prueba, con el presidente Enrique Plaza y parte de la directiva olayista. E. C.

Alejandro Onís y Paula González ganan el Cross de la Subida a la Campa

ATLETISMO

Diego Menéndez y María Ordóñez fueron los subcampeones de una prueba que batió su récord de participantes con 330 atletas

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Alejandro Onís Díaz y Paula González Blanco se proclamaron vencedores de la XXXIII edición del Cross Subida a la Campa Torres, que se disputó ayer con la recuperación de su trazado tradicional como una de las principales novedades.

El atleta sierense Onís Díaz, del Club Oriente Atletismo, hizo los doce kilómetros y medio del duro recorrido en un tiempo total de 39.44 minutos, distanciándose de sus perseguidores a mitad de carrera, en plena ascensión a la citada cota. La segunda plaza correspondió al piloñés Diego Menéndez (Clínica Fisioterapia Arrión-

das), especialista en este tipo de pruebas, que entró a 50 segundos del corredor poleso, mientras que la tercera plaza fue para el noreñense Andrés García Blanco (Avientu Solorunners), a 1.46 minutos del vencedor. Rozó el podio masculino, al adjudicarse la cuarta plaza, Marco García (La Cereza Team), a 2.16 minutos del ganador.

En lo que se refiere a la categoría femenina, González Blanco, del Bilbao Atletismo, detuvo el crono en 46.08 minutos en una carrera que dominó desde el pistoletazo inicial, marcando las diferencias con respecto a sus perseguidoras. La segunda posición la obtuvo la navarra María Ordóñez (Beste Iruña), que acreditó un tiempo de 49.05 minutos, seguida de la carbayona del equipo de la Universidad de Oviedo Patricia Álvarez, con 50.52 minutos. María Martín Alonso (APTRI) fue cuarta con 51.52 minutos.

La prueba resultó todo un éxito en cuanto a la organización y también a la participación. Con un total de 330 inscritos se batió el récord en esta trigésimo tercera edición. La entrega de premios y trofeos estuvo encabezada por Enrique Plaza, presidente olayista, a quien acompañaron la vicepresidenta Noelia García y la directiva Jessica Llamedo. El veterano atleta Javier Bericua, pionero de la prueba, celebró su 70 cumpleaños participando en la prueba tres décadas después de la última vez.

La Copa Principado levanta en Vallobín el telón de la categoría masculina

BALONMANO

J. L. C. La Copa Principado, que se disputa este fin de semana en el polideportivo de Vallobín, determina el arranque de la temporada de balonmano en la categoría masculina.

A las cinco de la tarde, el Unión Financiera Base Oviedo, de la División de Honor Plata masculina, se enfrentará al Royal Premium Gijón Jovellanos de Primera División. Sin duda, el atractivo de este partido será ver las evoluciones del internacional Carlos Ruesga, que dio muestras de su calidad en el reciente torneo que organizó el equipo ovetense en su feudo.

En la segunda semifinal, programada para las siete y media de la tarde, medirán sus fuerzas la Atlético Avilesina, que jugó por el ascenso la pasada temporada, y el Vetusta de Diego Lafuente, que fue el equipo revelación de la fase previa de la competición. La final está prevista para mañana a la una de la tarde.

Un centenar de jugadores, en el Trofeo EL COMERCIO-ABANCA

GOLF

La fase previa del torneo llega a su fin con la prueba de Castiello, un campo técnico y de calles estrechas que exigirá mucho a los jugadores

L. M.

GIJÓN. La fase previa del XXVII Trofeo EL COMERCIO-ABANCA de golf llega a su fin y lo hace en un campo muy especial. El Real Club de Golf de Castiello, en Gi-

jón, vivirá a partir de las 8.10 horas una intensa jornada, para la que hay inscritos 101 jugadores, que se disputarán entrar en uno de los equipos que pelearán por el trofeo final.

De gran tradición, el campo de Castiello es un recorrido de 18 hoyos con un par 70, algo más corto que los habituales, pero también con muchas complicaciones. Con calles estrechas, el buen uso del drive es fundamental para lograr una buena tarjeta en un campo en el que los fuera de límites juegan un papel relevante.

El recorrido está además plagado de árboles, por lo que la precisión en los golpes debe ser máxima para evitar caer en problemas. A todo ello se suman los desniveles que deben superar los jugadores, lo que convierte el recorrido en un gran escenario de competición.

El orden de salida fijado por la organización establece que los tres primeros jugadores saltarán al tee de salida del hoyo uno a las 8.10, mientras que el último grupo lo hará a las 13.40 horas. Todos estarán pendientes del cielo, ya que las tormentas pueden obligar a detener la competición, ralentizando la jornada. Entre los favoritos para llevarse el triunfo en esta jornada figuran los nombres de Miguel Díaz-Negrete y Juan García-Ochoa.

Alemania tumba a EE UU y jugará la final del Mundial contra Serbia

BALONCESTO

E. C. Un Mundial de Baloncesto lleno de sorpresas. Alemania derrotó ayer a EE UU en la semifinal del torneo por 113-111 y será la rival de Serbia en la final, que se deshizo el viernes de Canadá, otra de las favoritas a la victoria. La Mannschaft, cuyo mejor resultado en un Mundial de Baloncesto era el tercer puesto logrado en 2002, superó al 'USA Team', vigente campeón olímpico y eliminado en cuar-

tos en China 2019, en un duelo espectacular.

Tras estar 12 puntos abajo a falta de cinco minutos, EE UU se situó a uno cuando quedaba un minuto y medio (108-107), pero Alemania sobrevivió para llevarse el triunfo. El equipo NBA, que buscaba su sexto título de campeón mundial, se despidió definitivamente a 33 segundos del final (113-109), cuando Anthony Edwards, que anotó 23 puntos, desperdició la posesión al fallar un pase.

La final se disputará esta tarde a partir de las 14.40 horas (TVE), un choque en el que pocos eran los que esperaban ver a estas dos selecciones que han sido capaces de derrotar a dos de las grandes favoritas en semifinales.